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衆議院議員 民主党埼玉県第１区総支部 

たけまさ公一 TAKEMASA REPORT  

国会レポート   第４１号 

この「国会レポート」は、大宮駅東口、与野駅東

口、北浦和駅東・西口、浦和駅東・西口、東浦和

駅、大和田駅、七里駅、岩槻駅、東岩槻駅などの

早朝駅頭でも、配らせていただいております。 
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◆ 定率減税の廃止(縮小)はすなわち増税！    

廃止せずに続けるべきである！ 
 

 政府は平成11年から始まり6年間、定率減税を行ってきました。所得税・住民

税の減税を毎年3兆3000億円行うことで、デフレ経済からの脱却、景気回復に寄

与したことは言うまでもありません。今、政府が景気減速を認めるこの時期に、

定率減税をやめて増税に転じるべきではありません。               

そもそも「恒久(的)減税」と言って導入したにも関わらず、6年でやめるのはおか

しいと思います。また平成19年4月から間接税である消費税が引き上げ予定とい

われ、その準備に昨年4月から消費税の表示方式を変えております。ここで直接

税を引き上げることは、これまでの説明を違えるものです。つまり直接税を引き

下げ、間接税を引き上げる「直間比率の見直し」という財務省(旧大蔵省)の説明

とも異なることになるからです。 

◆ 米軍ヘリ沖国大墜落・炎上事件を再び問う！ 
【２月２４日 衆議院予算委員会一般質疑】 

 

 昨年8月13日、沖縄国際大学構内に米軍ヘリ（CH53D）が墜落し、激突・炎上し

た事件が起きてから半年が過ぎました。2月17日最終事故報告書が日米合同委員

会で持ち回り承認されたのを受け、予算委員会で取り上げました。官房長官、外

務大臣、防衛庁長官、法務大臣、国家公安委員長、国土交通大臣に同時に質すこ

とができるのも予算委員会ならでは。                      

米国チェリーポイントに機体を移送した事が事故後4ケ月たって公表したこと。

いつ移送したかの日時を、外務大臣・防衛庁長官が知らないという答えに唖然と

しました。国家公安委員長は、警察が米軍に求めている①搭乗員氏名②事情聴取

③検証嘱託の返事がないことは、引き続き外務省に仲介を依頼するとの答弁。し

かし、外務大臣は最終報告書で原因究明は客観的に確認されたと答弁。両大臣の

認識の違いが明らかになりました。また、捜査と調査の違いの議論になり、国土

交通大臣には、日本の航空事故・鉄道事故調査委員会の対象に米軍を加えること

を提案しました。 
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◆天下りプラス兼職!徹底追及を! 

【民主党 独立法人ワーキングチーム座長として】 
 

橋本行革や小泉特殊法人改革で次々と作られた独立行政法人は、4年目をむかえ

ようとしています。業務の効率化、お役所仕事からの脱皮など、当初の期待通り

の効果をあげているのでしょうか。                      

まずは天下りについてですが、政府の発表によれば、特殊法人への天下り(中央

省庁の課長級以上の再就職)は03年の74人から04年には12人に減りましたが、

一方、独立行政法人では18人から76人に急増しています。これではせっかくの

独立行政法人も看板の架け替えにすぎないと批判されても仕方ありません。                     

 政府の評価委員会が中間見直しを行っていますが、私も民主党独立行政法人ワ

ーキングチーム座長として、政府の報告書には記載のない項目にも独自に調査を

進めています。例えば理事長、理事、監事などの役員には、かなりの兼職者がい

ることが分かりました。                      

右の表をご覧下さい。  

常勤役員 401人中 78人が

兼職、非常勤役員の内126

人中 104人が兼職となっ

ています。特に厚生労働省

や経済産業省所管の法人

ではその比率が高いよう

です。(外務省も多く見え

ますが、これは国際協力機

構の理事が全員無給で兼

職しているためです。) 

 

独立行政法人では以前

と違い、経営の独立性が格

段に高められたのですから、その分役員にかかる責任も大きいはずです。今後と

も調査を続けて皆さんに報告してまいります。 
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たけまさ公一事務所 
■さいたま事務所 さいたま市浦和区北浦和 3-6-11 松本ﾋﾞﾙ 2F       TEL048-832-3810 FAX048-832-3846 
■岩 槻 事務所 岩 槻 市 本 町 5 – 5 - 12                        TEL048-749-6801 FAX048-749-6802 
■国 会 事務所  千代田区永田町 2-1-2 衆議院第２議員会館 312 号室    TEL03-3508-7062 FAX03-3519-7715 

■e-mail : voice@takemasa.org■ 

▼たけまさ公一ホームページ▼ 
http://www.takemasa.org 
i-mode 版 http://www.takemasa.org/i 

活動日記「今日のたけまさ」更新しています 

 

武正公一（たけまさ・こういち） 
プロフィール 

‥‥あ ゆ み‥‥ 
昭和３６年生まれ。さいたま市浦和区大東３丁目在住。 
さいたま市立木崎小、木崎中、県立浦和高校、慶応義塾大学法

学部政治学科卒業。松下政経塾（５年間）卒塾。 

浦和で「プロサッカー球団をつくろう会」を旗揚げする。 

地域では、レッドダイヤモンズ後援会理事、埼玉県ボウラーズ

連盟会長を務める。 

‥‥県政の場で‥‥ 
平成７年４月、埼玉県議会議員初当選。 

平成１１年４月、埼玉県議会議員２期当選。 

‥‥国政の場で ‥‥ 
平成１２年６月、「国政・新時代！」を掲げ、衆議院に初挑戦。

10万5783人のご支持を頂き初当選。 

平成１５年１１月９日、11万7587人のご支持を頂き二期

当選。 

‥‥国会での委員会‥‥ 
外務委員会委員、安全保障委員会委員 

‥‥民主党での役職‥‥ 
ＮＣ（ネクストキャビネット）外務総括副大臣、役員室次長、 

埼玉県連合幹事長(3月13日から) 

《国会見学会》どうぞお気軽にご参加ください! 会費無料 
● 3月 15日(火) 8:30集合 北浦和図書館前「国会見学会」会費 3500円 
● 3月 19日(土) 14:00～15:30市民会館うらわ6F「党員・サポーター大会」 
● 3月 27日(日) 9:00集合 さいたま市立病院｢見沼を歩く集い｣会費 500円 
● 3月 28日(月) 19:00～20:30深作自治会館見沼区深作 2-7「大宮国会報告会」 

政権交代へ！ 
党員・サポーター募集！ 

党員･サポーター大会当日の 
受付も行っております。 
党 員 党費 年間 ６０００円. 
サポーター 会費 年間 ２０００円 

 

  

たけまさの活動地域 
お世話様になっています 


